



7 Pièces

300 m²

Réf. 83396

3 150 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En co-exclusivité et perchée sur les hauteurs du domaine privé de La Californie à Carqueiranne, cette villa d'architecte signée Maurice Bonin (ligne A du métro lyonnais et autres ouvrages majeurs) allie élégance, fonctionnalité et panorama unique. Édifiée en 1998 sur un terrain paysager de près de 3 000 m², elle bénéficie d'une exposition plein sud dans un cadre préservé et sans aucun vis-à-vis. D'environ 300 m² habitables, la villa s'ouvre sur un spectacle permanent : la Méditerranée, la presqu'île de Giens, l'île de Porquerolles et le port de Carqueiranne, offrant à la plupart des pièces ...

Exclusively listed, perched on the heights of the private La Californie estate in Carqueiranne, this architect-designed villa by Maurice Bonin (renowned for Lyon Metro Line A and other major works) blends elegance, functionality, and a unique panorama. Built in 1998 on a landscaped plot of nearly 3,000 sqm, it enjoys a full south-facing exposure in a completely private and preserved setting. With approximately 300 sqm of living space, the property opens onto a breathtaking, ever-changing view of the Mediterranean, the Giens Peninsula, Porquerolles Island, and the port of Carqueiranne, visible ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

